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BARDONECCHIA UNA DELLE NOVITÀ DELL’ESTATE 2020

Dolci a domicilio ecologicamente
con il “Tandem-brother’s” Ugetti

BARDONECCHIA Una delle
novità dell’estate è stata una
particolarissima bicicletta
che sicuramente tanti resi-
denti e turisti avranno nota-
to sfrecciare per le vie della
cittadina.
Si tratta della cargo-bike e-
lettrica detta anche “ta n-
dem brothers’s” con la quale
i fratelli Ugetti consegnano i
loro golosissimi prodotti
posizionandoli in un vano
molto spazioso.
Davide Ugetti ci racconta che
l’idea era nell’aria da tempo,
da quando, in un viaggio ad
Amsterdam, proprio lui ave-
va notato dei modelli simili
(in realtà la cargo-bike si u-
sava già negli anni ’20 so-
prattutto nel Nord Europa).
Nel periodo del lock-down, i
fratelli Ugetti hanno avuto il
tempo per documentarsi e
cercare il modello che facevo
al caso loro e cosi, dal mese
di giugno le consegne si fan-
no in questo modo.
“L’idea ha funzionato alla
g r a nd e ” dice Davide e ag-
giunge “questa bici è silen-
ziosa, non inquina, grazie alla
pedalata assistita è veloce e ci
permette dunque di raggiun-
gere ed accontentare molte
persone che si vedono conse-
gnare i loro dolci direttamente
a casa. L’aspetto dell’e c o s o-
stenibilità è poi piaciuto molto
alla nostra clientela e ne è sca-
turito cosi anche un bel ritorno

di immagine. Inoltre, le tante
consegne a domicilio sono
servite a decongestionare
l’afflusso in negozio, riducen-
do al minimo l’ass embra-
mento”.
Proprio per l’aspetto “sicu-
rezza” la famiglia Ugetti ha
messo in campo altre solu-
zioni dando una risposta
concreta al Comune che,
nell’ambito del progetto
“Bardo SiCura” chiedeva lo-
ro molta attenzione alle
norme anti-COVID19.
E’ stato creato ad esempio
l’angolo dei Krapfen, sul re-
tro del negozio, ben distan-
ziato dalla coda dei golosi

del gelato. Per l’accesso al
negozio sono state invece
create delle apposite corsie.
Anche la “Bo t te ga ”, inau-
gurata due anni fa e situata
nella parte alta della via, è
servita per questo scopo. Es-
sa infatti era nata come la-
boratorio e messa a disposi-
zione come spazio alternati-
vo per degustazioni o labo-
ratori per bambini mentre
invece è stata utilizzata nei
mesi di luglio e agosto per la
vendita di prodotti partico-
lari quali le creme spalmabi-
li, i gianduiotti ed i ghiaccioli
di frutta.

Angela Erta
Il “tandem brother’s” Ugetti
e l’ingresso della bottega

BARDONECCHIA L’INIZIO DEI LAVORI, AL MELEZET, È PREVISTO PER LA FINE DI SETTEMBRE

Apre il cantiere del vallo-paramassi per
la protezione della SP216 dalla frana del Rouas

BARDONECCHIA È prevista
entro la fine la fine di settem-
bre l’apertura del cantiere
per la sistemazione del ver-
sante roccioso nella frazione
Melezet di Bardonecchia, nel
tratto della Strada Provincia-
le 216 interrotto dal maggio
2010 a causa di una impo-
nente frana staccatasi dalla
parete delle “Rocce del Ro-
uas”. Infatti, così spiegano
dalla Città metropolitana di
Torino: “I 2000 metri cubi di
materiale franati a valle ave-
vano invaso la sede stradale e
causato danni ad alcuni fab-
bricati. Da allora il tratto della
Provinciale 216 interessato
dalla frana è chiuso al traffico
ed è stato realizzato un bypass
alternativo, che consente co-
munque di  raggiungere i l
piazzale degli impianti di risa-
lita del Melezet e la frontiera i-
talo-francese al Pian del Colle.
A giorni è prevista l’approva-
zione con Decreto del Consi-
gliere metropolitano delegato
ai lavori pubblici del progetto
esecutivo del primo lotto dei
lavori di costruzione del nuovo
vallo-rilevato paramassi. Il
progetto è stato predisposto
dalla Sitaf spa, come previsto
dalla convenzione sottoscritta
nel giugno 2018 tra la Città
Metropolitana di Torino, il Co-
mune di Bardonecchia e la so-
cietà concessionaria del traforo
autostradale del Frejus e del-
l'autostrada Torino-Bardo-
necchia.
La convenzione ha dato segui-
to ad un percorso istituzionale
condiviso per la sistemazione

nel sito di Melezet di una parte
del materiale di scavo della
galleria di sicurezza del trafo-
ro, di competenza della Sitaf
spa. È previsto che il materiale
venga impiegato per il rimo-
dellamento morfologico e la
messa in sicurezza del versante
franato nel 2010. La Conven-
zione del 2018 che regola rap-
porti tra i tre Enti prevede la
costruzione di un vallo-rileva-
to paramassi a protezione dei
fabbricati di civile abitazione
interessati dalla frana e del
tratto della Provinciale 216 at-
tualmente interdetto al transi-
to. È prevista inoltre la siste-
mazione della viabilità pro-
vinciale, degli accessi e dei par-
cheggi a servizio degli impianti
sciistici di Melezet.
L’intervento complessivo, in-
teramente progettato da Musi-
net Ingegneria spa, si suddivide
in tre lotti funzionali, il primo
dei quali sarà realizzato e fi-
nanziato da Sitaf spa e consi-
sterà nella realizzazione del
vallo-rilevato paramassi in
corrispondenza delle civili abi-
tazioni, con l’utilizzo dei ma-
teriali di Sitaf attualmente de-
positati provvisoriamente in
loco. Le soluzioni operative
scelte dai progettisti tengono
conto dell’esigenza di una con-
testuale sistemazione ambien-
tale, richiesta dalla comunità
locale. Il progetto esecutivo è
stato redatto in ottemperanza
alle prescrizioni della confe-
renza dei servizi, che ha esa-
minato e approvato il progetto
definitivo dei lavori. La stima
del costo dei lavori del primo

lotto è di circa 3,5 milioni di
Euro e la durata è prevista in
circa un anno.
Il secondo lotto, già finanziato
dalla Regione Piemonte per al-
trettanti 3,5 milioni di Euro,
sarà realizzato a seguire dalla
Città Metropolitana di Torino e
consisterà nel completamento
del vallo rilevato nel tratto di
valle e nel ripristino di parte
della strada provinciale inter-
rotta.

Il terzo lotto, attualmente in
attesa di finanziamento, con
una spesa stimata in 1,2 milio-
ni, è mirato al completamento
delle opere stradali per il ripri-
stino definitivo della Provin-
ciale 216 e al miglioramento
dell’accesso alla borgata e ai
parcheggi.
L’intero ciclo delle lavorazioni
sarà accompagnato da un at-
tento monitoraggio dei para-
metri ambientali”.

Il rendering del vallo paramassi, e il deposito dei materiali

B AR DO NE CC H IA Tutto e-
saurito per la serata “Rotary
per la Sla” che si è tenuta sa-
bato 12 settembre.
Dopo l'apericena all'Haral-
ds, la serata è proseguita con
la partecipazione allo spet-
tacolo “Insieme - Tributo a
Mina e Battisti" al Palazzo
delle Feste, protagonisti Da-
vide Motta Frè, Martina To-
satto, Luisa Arneodo, Eva
Pagliara. Gli artisti hanno
presentato, alternativa-
mente, brani dei due “mo-
stri sacri” che hanno cam-
biato il concetto di musica
leggera, concedendo il bis
con la canzone “Pensieri e
p ar ol e ”, giudicata dal pub-
blico, chiamato a votare nel
corso della serata, la preferi-
ta. Deus ex machina dell'e-
vento Gianfranco Zanetti del
Rotary Club Susa e Valsusa,
che ha ideato l'evento nel
2017.
I suoi ringraziamenti sono

andati al Comune di Bardo-
necchia - al quale il Distretto
2031 ha donato 2000 ma-
scherine per le scuole e del
gel igienizzante – e ai presi-
denti del Club Corrado, Bel-
lone, Cagliero e l'attuale
Claudio Perazzini, che han-
no creduto nel sostegno alla
ricerca sulla Sclerosi Latera-
le Amiotrofica.
A tale scopo sono stati rac-
colti 4.000 euro, che saranno
interamente devoluti  al
CRE.S.L.A. - Centro Regio-
nale Esperto per la SLA al Di-
partimento di Neuroscienze
dell'Università degli Studi di
Torino, diretto da Andriano
Chiò. Quest'ultimo ha affer-
mato che la ricerca ha avuto
un grande sviluppo negli ul-
timi due anni, il che fa guar-
dare con fiducia alla possibi-
lità di una terapia o almeno
al rallentamento della pato-
logia.

Sara Ghiotto

Lo spettacolo “Insieme - Tributo a Mina e Battisti"

BAR DONECC HIA Nel l’a m-
bito del “Progetto Bardo Si-
Cu ra ”, I’A mm ini st raz io ne
Comunale in collaborazione
con la Delegazione di Bardo-
necchia della Croce Rossa e
l’Ospedale Amedeo di Sa-
voia, ha organizzato per sa-
bato 12 settembre, presso il
Palazzo delle Feste, una
giornata dedicata ai test sie-
rologici di massa sulla popo-
lazione residente e non.
Dapprima infatti il Comune
ha inviato ai capifamiglia
bardonecchiesi una lettera di
invito a presentarsi per sot-
toporsi al test, ma in seguito,
si è deciso di estendere lo
screening anche ai frequen-
tatori della “Perla”.
Piera Marchello, Assessore
alle Politiche Sociali del Co-
mune che insieme al Sindaco

Francesco Avato ha coordi-
nato l’iniziativa, ci racconta
che l’intento principale del
progetto è quello di ottenere
una “fotografia” del territo-
rio dal punto di vista del CO-
VID-19 dopo la stagione e-
stiva, periodo in cui le pre-
senze della cittadina sono
aumentate in maniera espo-
nenziale. La proposta è stata
accolta con entusiasmo dalla
popolazione tanto che, a fine
giornata, si è arrivati ai 451
prelievi effettuati dalle in-
fermiere del corpo militare
della CRI.
Le persone risultate positive
al test sono state poi sotto-
poste a tampone analizzato
dall’equipe dell’Ospedale A-
medeo di Savoia guidata dal
Prof. Giovanni Di Perri.

A.E.

Un momento della preparazione del personale della CRI

BARDONECCHIA SABATO 12

Rotary per la Sla,
4000 euro per il Cresla

BARDONECCHIA SABATO 12

Una giornata
di Test Sierologici
per “Bardo SiCura”


	04_Alta Valle Nazionale 11 (Destra) - 17/09/2020 20200917_valsusa

